

Laterne, Laterne - oranges Licht gegen Gewalt

Erkennen von Gewalt im Alltag und was wir dagegen tun können (Workshop)

Fast alle Kinder kennen die subtilen Formen von Gewalt: Ausgrenzung, Beschimpfung, Verspottung, Blossstellung oder Drohung. Oft werden diese gar nicht als Gewalt wahrgenommen.

In unserem Workshop sprechen wir über alltägliche Formen der Gewalt und wie wir diese stoppen können. Wir sprechen über das Schicksal von Anna Göldi und darüber, wie das orange Licht zu einem weltweit verbreiteten Zeichen gegen Gewalt wurde.

Gemeinsam gestalten wir orange Laternen für die dunkle Jahreszeit. Wer will, kann damit an Laternenumzügen oder bei sich zu Hause ein Zeichen setzen und andere darauf aufmerksam machen, dass Gewalt keine Lösung ist.

Angebotsinformationen

Verfügbarkeit:	Termine auf Anfrage
Zielgruppe:	Kindergarten, 1. - 12. Schuljahr
Dauer:	60 bis 180 Minuten
Kosten:	Schulklassen Kanton GL: kostenlos Übrige Schulklassen: CHF 250



Bezug Lehrplan:	<ul style="list-style-type: none">- Auf andere eingehen und Gemeinschaft mitgestalten (NMG.10.1)- Situationen und Handlungen hinterfragen, ethisch beurteilen und Standpunkte begründet vertreten (NMG.11.4 / ERG.2.2)- Anliegen einbringen, Konflikte wahrnehmen und mögliche Lösungen suchen (ERG.5.6)
------------------------	--